

待ちに待った給食  
ごはん トマトスープ  
照焼ハンバーグ  
サワークラフト風サラダ

# 夢 ほぼ日刊 Chart トラト

第708号

神町中学校 夢色通信社  
令和2年8月31日

けい しん  
**繋 心**



# 運動会

～心を密集させ 熱い神中楽戦を！～

いよいよ神町中学校秋季大運動会が迫ってきた。今年の運動会スローガン「繋心(けいしん)」には、心を繋(つな)ぐという意味があるらしい。運動会では全員の心を繋ぎ、団結力の向上を図って欲しいという願いが込められているという。新型コロナウイルスの影響で、肩を組んだり集まって行動することが制限されている中であるからこそ、「心」は密にして繋がっていかうということのようだ。「楽戦」という言葉には、「ワハハ」「ギャハハ」といった遊びのような楽しさではなく、最後まで全力で力を出し尽くし達成感を味わう、見ている人も感動して「楽しかった」と言えるような、言ってもらえるような運動会にしたいという神中生の願いが込められているのだそうである。夢色通信社でも、例年以上に盛り上がり、心を繋ぎ、熱き楽戦になることを期待している。新たなスタイルの運動会。歴史に残る運動会になるはずである。



先週の金曜日から、いよいよ運動会・応援合戦の練習が始まった。今年の応援合戦は、各軍の幹部4役(6人)以外は声を出してはいけないという異例のルールで行われる。今日は、先週までとは打って変わっての涼しい気候で、各軍とも運動会当日に向けて急ピッチで応援練習を行っていた。応援合戦に向けての各軍の状況を、3軍の副応援団長に聞いてみた。



| 黒 軍  | 赤 軍   | 青 軍   |
|--|---|---|
| 全体としてはまだまだ。今は、3年生が1年生にマンツーマンで教えていますが、だんだん形になってきました。動きだけでそろえなければならぬので、難しいです。いかに迫力を出すかが課題です。<br>(副応援団長 後藤南海) | ふざけている人も少なく、みんなが真剣に練習に取り組んでいます。それぞれの学年ごとにはそろってきたと思います。これが、全体でしっかり揃えられるかが鍵になります。<br>(副応援団長 今 悠斗) | やばいです。時間が足りません。声を出せないのが覚えづらく、難しいです。特に、今年初めての1年生にとっては、踊りを覚えたり合わせたりするのは、いつもの年よりは時間がかかりそうです。<br>(副応援団長 伊藤芽衣) |